

Díaz-Canel participe à la Session Plénière Extraordinaire du Comité Provincial du PCC à Matanzas



Plénière Extraordinaire du Comité Provincial du Parti à Matanzas.

La Havane, 11 sept (RHC) Le Premier Secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba (PCC) et Président de la République, Miguel Díaz-Canel, a présidé la Session Plénière Extraordinaire du Comité Provincial du Parti à Matanzas.

Le dirigeant cubain était accompagné du secrétaire à l'organisation du comité central du PCC, Roberto Morales Ojeda.

La Plénière évalue l'amélioration du travail idéologique de l'organisation du parti, et le soutien apporté par le PCC aux actions visant à réorganiser notre économie et à éliminer les distorsions, selon le profil X de la Présidence de la République.

La réunion du parti fait partie d'un processus qui couvre tout le pays afin d'analyser la réalisation des indications des visites et des circuits dans les municipalités qui ont commencé en janvier de cette année. (Source : XPresidencia)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/364936-diaz-canel-participe-a-la-session-pleniere-extraordinaire-du-comite-provincial-du-pcc-a-matanzas>



Radio Habana Cuba